



学校教育目標 未来を見つめ夢や希望を抱き、なりたい自分に向かって挑戦し続ける西浦っ子の育成
めざす子ども像 「気づく」「考える」「行動する」子ども



西小まつり大盛況!

11月9日(土)の西小まつりにはたくさんの保護者の方、地域の方が来られました。学級委員さんやPTA役員さんにより、各コーナーでは楽しい催し物が行われました。久しぶりに飲食コーナーも設けられ、子どもたちは保護者の方や友達と一緒に楽しいひとときを過ごしました。友愛品には地域の方もご協力いただきました。ご協力をありがとうございました。



NDGs①誰にでも心のこもったあいさつをしよう「あいさつ運動」

あいさつ運動を行っています。毎朝、5・6年生の運営委員会の方が各教室で朝のあいさつをしていますが、ボランティアを募ったところ、たくさんの方が参加してくれました。また、下校時には、各学年が担当して昇降口で帰りのあいさつをし、元気な声が響いています。

「あいさつをしても、されてもうれしい!」と一人ひとりが感じ、NDGs①の「誰にでも心のこもったあいさつ」ができるようになってほしいと願っています。



学校・地域合同避難訓練(地震・津波対応)

11月22日に地震・津波対応避難訓練を行いました。南海トラフ地震等の大きな地震が起こると、その被害とともに津波が予想されています。今回は学校と地域が合同で避難訓練を計画しました。見守り隊の方や近くにお住まいの人、西浦幼稚園・西浦保育園全園児さんも小学校3階まで避難する訓練をしました。学校内では大きな揺れの後、さらに大きな余震が起こることを想定して、各教室では机の脚をもち、頭を低くして身を守り続ける「シェイクアウト訓練」や、教職員が大きな声を出して連絡を取り合いながら避難経路の確保と全員の安否確認をしました。

園児さんが到着したら6年生が手をつないで、さらに小さな園児さんは、大人が抱っこをして3階までのぼりました。初めての試みでしたが、予想される津波到達時間よりも早く全員が避難できました。実際の災害ではきっとこうなるだろうと想定し、どうやったらリスクを下げられるのか、これからの訓練でも、大人も子どもも自分事として考え、行動していく訓練を行っていきたいと思います。



秋・たくさん体験し たくさん学んでいます

1年生生活科「あきまつり」年長児さんを招待しました。



いも、たくさんとれたかな?



2年生生活科「おもちゃランド」1年生を招待しました。



3年生社会科消防署見学





ふれあいステーション西浦

集まれ!赤ちゃん・ちびっこ(11月のおしゃべりの会)

11月19日(火)のおしゃべりの会に合わせて、にこサポ(華西中校区家庭支援チーム)の皆さんの支援のもと、「あつまれ!赤ちゃん・ちびっ子」を開催しました。小学生も小さなお子さんと一緒に遊び、ふれあいを楽しみました。

「子どもは地域の宝」です。多くの方が子どもの成長に関わっていくことが子どもたちの心の成長にもつながると思います。毎月第3火曜日のおしゃべりの会では、子どもたちが地域の人や友達と一緒に楽しい時間を過ごすことで、人との関わりを学ぶ時間にもなっています。

12月17日(火)13:00~13:30のおしゃべりの会ではクリスマス会を行います。5年生による合奏や合唱の発表、みんなで遊べるお楽しみ会を計画しています。どうぞお越しください。

にこにこスペースのご利用の仕方

西浦小3階のニコニコスペースは、保護者の方や地域の皆さんに利用いただけます。玄関横の職員室受付にて利用されることをお伝えください。(初めての方には利用者カードをお渡しします。)

広いスペースには卓球台があります。また、和室にお茶やコーヒーを置いています。会議等にも利用いただけます。

ぜひ一度お越しください。



防災熟議「私たちの町の防災」

11月9日(土)の参観授業では6年生は防災熟議を行いました。自分たちが住んでいる地区について防災の視点から見直しました。各地区では、子どもたち、保護者の皆さん、地域の方とともに通学路や避難所、ハザードマップによる津波の被害、避難経路などを地図上に記していきました。

「津波が来ます。逃げましょう。」と大きな声を出しながら率先して逃げると良いと話している班、避難場所までの経路で逃げると良いのか?車で逃げるのか?歩く・走るのが良いのか?など具体的に話している班もありました。話し合うことで自分の地区や家庭内での「自助・共助」の防災意識を高めることにつながります。

「もし明日大きな地震が来たら・・・」など、防災について話してみませんか。



九九マスター教室

算数の時間に学んだ九九がさらに身につくよう、九九ボランティアの皆さんが、2年生が九九を唱えるのを聴いてくださいます。すらすらと正確に言えたら合格で、シールがもらえます。

九九はこれからの算数の中で必ず使っていきます。2年生のこの時期にしっかりと身につけることが大切です。

九九ボランティアの皆さん、ありがとうございます。今年もどうぞよろしく願いたします。



昔遊びを伝える会

1年生と西浦幼稚園・保育園の年長さんが地域の方と昔遊びを楽しみました。いろいろな遊びを用意していただき、教えていただきました。

